

Fünf Wechsel an der Zulassungsspitze

In gleich fünf Segmenten hat nach Angaben des Kraftfahrt-Bundesamtes im August das meistverkaufte Auto gewechselt. Bei den Kleinwagen überholte der Opel Corsa den vor dem Modellwechsel stehenden VW Polo, der Fiat 500 zog bei den Minis am VW Up vorbei und der Mercedes-Benz GLK/GLC bei den SUV am Opel Mokka X. Mercedes-Benz verdrängte außerdem in der Oberklasse mit der S-Klasse den BMW 7er von Platz eins und mit dem E-Klasse Coupé im Sportwagensegment den Porsche 911.

In den übrigen Fahrzeugkategorien blieb es bei den Neuzulassungsgewinnern des Vormonats: VW Golf (Kompaktklasse) und Tiguan (Geländewagen) sowie VW Touran (Großraum-Vans) und Transporter (Utilities), Mercedes-Benz C-Klasse (Mittelklasse) und B-Klasse (Mini-Van), BMW 5er (obere Mittelklasse) und Fiat Ducato (Basisfahrzeug Wohnmobile). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Opel Corsa S.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Fiat 500 Anniversario.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat



Mercedes-AMG GLC 43 4Matic.

Foto: Daimler



Mercedes-Benz E-Klasse Coupé.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Mercedes-Benz S-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
